
２００８年１２月９日 火曜日 Vol．１２５

■例 会 出 席 者 １９名（会員総数２７名） 出席率 ７０．４％

■メーキャップ ありません

■ゲ ス ト ありません

■会 長 挨 拶 長浦会長

先日、美馬商業高校へ駅伝部全国大会出場のお祝いを届けてきました。小野君にも同行しても

らって、次年度の短期交換プログラムについての意見交換もしてきました。佐藤博君が都合で

退会することになりました。ご報告しておきます。徳島北ＲＣ及び鴨島ＲＣより、創立５０周

年記念式典の案内が来ています。本日は総会を行います。来期の役員選考が議題です。ご審議、

よろしくお願いします。

■幹 事 報 告 川田副幹事

週報到着 脇町ＲＣ

到着書類 「友」インタ－ネット速報№361（ロータリー国連デ－に多数の参加者ほか）

「友」インタ－ネット速報№362（ムンバイの大悲劇に支援を申し出ほか） 国際ロータリ

ー会議の参加登録の申込締め切りが間近となっています。ライト＆ライフ１２月号

■委 員 会 報 告

長浦会長：土曜日に披露宴をされます廣川さんと戸島さんに、クラブよりささやかなお祝いを

お渡しします。おめでとうございます。

藤田親睦活動小委員長：いよいよ、来週が家族会となりました。出欠の最終確認を１１日とさ

せてもらいます。多くの会員の出席をお願いします。

吉村君：美馬商に続いてですが、貞光工業のラグビ－部が全国大会出場を果たしました。募金

箱を設置しておきますので、ご協力をお願いします。

森君：美馬ロータリークラブ・フェロー同好会の規約をお配りします。美馬ＲＣは全員がフェ

ロ－となるべく活動を行っています。未加入の会員は、趣旨を理解していただいて是非ご加

入ください。

■総 会

長浦会長：只今から美馬ＲＣの総会を開会します。吉村会長エレクトより次年度の役員・理事

案を発表します。（吉村会長エレクトから、副会長以下役員候補者の名簿が読み上げられる）

この議題にご意見をたまわります。ご意見はございませんか。なければ拍手をもって承認の

確認とします。（会員から拍手）以上をもちまして、役員案は承認されました。ご協力ありが

とうございました。

■卓 話 「前期を振り返って」 長浦会長

前期締めくくりのスピ－チをと、気合いを入れて準備した原稿を置き忘れてきました。失態で

す。さて、ロータリー仲間（家族）として、重要なことはお互いを理解し合うことだと思ってい

ます。“こんなことも知ってくれてないんだな”親しい友と思っている人との間ですらそのように

感じることがあります。今後、卓話の機会があれば、是非ご自身をアピールしてください。自分

からもっと積極的に情報を発する事、それがお互いを理解し合う第１歩です。ロータリーには５

月を除いて、各月毎に重点目標を定めた強調月間というのがあります。それぞれ意味深いもので、

ちなみに今月１２月は家族月間となっています。１６日のクリスマス家族会（移動例会）は、ご

家族連れでご参加ください。



■ニ コ ニ コ

川田君：１２日は妻の誕生日です。１３日は廣川家・戸島家の披露宴、１４日は孫の誕生日と

慶事が続きます。

長浦君：ショッピングセンタ－パルシ－の理事長に就任することが決まりました。

廣川君：お祝いをありがとうございました。土曜日の披露宴、よろしくお願いします。

■欠 席 者 石井君、伊良原君、小野君、浪越君、林君、藤野君、三好君、吉田君

欠席者は、メーキャップをお願いします。

■今 週 の 一 言 「苦は楽の種、楽は苦の種と知るべし」 徳川光圀／水戸藩主

■次 回 例 会

２００８年１２月１６日（火）１９：００より 鴨島アンジェリーナ

クリスマス家族会（移動例会）

クラブＨＰ http://mimarotaryclub.cool.ne.jp/


